

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024**

23711160 - KHALIZA AULIA RAHMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN GAIT	hampir terlupa melakukan pemeriksaan sensorik pada legs
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Trofi otot: sudah baik. tapi jangan lupa tenar dan hipotenar juga diperiksa ya termasuk inspeksi dan palpasinya ; Tonus otot: sebaiknya arm drop test juga diperiksa. ; Kekuatan otot: sudah baik ; Komunikasi: suaranya kadang terlalu kecil dan tidak terdengar,
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	pemeriksaan lengkap namun masih tergesa2, terutama yg lapang pandang. sebelum px gerakan bola mata bisa dilengkapi cek kesimetrisan dengan penlight dan lihat arah jatuh sinar pada kornea. komunikasi dan interaksi dengan ps bisa ditingkatkan.lain2 baik
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	sensorik 7 coba 3 rasa ya, motorin n 11 kurang lengkap
PEMERIKSAAN REFLEKS FIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent sudah OK // Belum mempersiapkan alat namun langsung mengambil alat yang dibutuhkan untuk pemeriksaan // Akan lebih baik diberikan pengenalan dahuu agar persepsi halus, tajam tumpul dll sudah dikenali dengan baik oleh pasien // Sensibilitas halus sudah OK // Pemeriksaan protopatik nyeri alangkah baiknya di coba dulu ke tangan pemeriksa agar dapat mengukur seberapa dalam kita akan menekan ke pasien // Pemeriksaan Sensibilitas halus bukan kanan kiri sama, tapi bapaknya disuruh menunjukkan di mana letaknya // pemeriksaan protopatik nyeri bukan kanan kiri sama, tapi bapaknya disuruh menunjukkan di mana letaknya // Pemeriksaan refleks patella sudah OK //
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	px plasido kurang tepat caranya, terutama pencahayaannya mohon berlatih lagi,
PEMERIKSAAN VISUS	persiapan ruangan belum lengkap, belum paham tentang kapan pinhole harus digunakan, jika lambaian tangan bisa dilihat apa langkah pemeriksaan selanjutnya? apakah benar pinhole?, interpretasi kurang lengkap, belajar lagi ya
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO sudah lengkap, belum mngelap ketiak sebelum cek suhu, pengukuran TD dengan palpatoir sudah baik - mengukur dengan stetoskop sudah tepat caranya tapi 108/65 untuk tensimeter jarum terlalu presisi (??) , mengukur nadi dan pengukuran napas sudah baik.
UNIVERSAL PRECAUTION	bedakan cuci tangan WHO dengan Inisial washing yaa..apakah inisial washing menggunakan hibiscrub? lalu bedanya dengan Scrubbing apa dong?, kalo mau buka handscoon steril bagian dalam ..amanna jangan pake korentang, apalagi bolak balik ketutup pembungkusnya.. resiko terkena bagian pangkal korentang yg gak steril jadi tinggi banget.. mending diambil dulu dari bungkusnya, kemudian lanjut proses cuci tangan steril dan dibuka ake klem atau tangan langsung juga gpp kl posisinya steril.